

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Gesundheitsminister wollen Mindestabstand für Wettbüros

Autor	Beitrag
schindel 28.06.2018 07:18	<p>Die Gesundheitsminister der Länder haben sich auf ihrer Konferenz in Düsseldorf dafür ausgesprochen, dass es künftig klare Vorschriften für Mindestabstände zwischen Wettbüros geben soll. Demnach sollen für Sportwettbüros die gleichen Abstandsregelungen wie für Spielhallen gelten.</p> <p>Zudem soll laut Beschluss der Gesundheitsministerkonferenz der Schutz vor Sportwetten im Internet verbessert werden. Eine Arbeitsgruppe soll Empfehlungen für konkrete Schutzmaßnahmen vorlegen. Hierzu könnten neben verschiedenen Sperrsystemen auch Verbraucherschutzregelungen und Beschränkungen in der Werbung gehören.</p> <p>https://www.automatenmarkt.de/nachrichten/artikel/gesundheitsminister-wollen-mindestabstand-fuer-wettbueros/</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: